

Fecha: 17-01-2022

Visitas: 1.848

Favorabilidad:  No Definida

Fuente: Redg9

Título: **Municipios de Los Ríos intercambiaron experiencias sobre transparencia y acceso a la información en workshop organizado por la UACH y el CPLT**

Link: <https://redg9.cl/2022/01/17/municipios-de-los-rios-intercambiaron-experiencias-sobre-transparencia-y-acceso-a-la-informacion-en-workshop-organizado-por-la-uach-y-el-cplt/>

Actividad fue organizada por el Consejo para la Transparencia en conjunto con la Escuela de Administración Pública de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas.

En un encuentro organizado por el Consejo para la Transparencia en conjunto con la Escuela de Administración Pública de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Austral de Chile, representantes de distintas municipalidades de la Región de Los Ríos intercambiaron experiencias respecto de la gestión de la información, el rol de los funcionarios, la realidad y los desafíos que cada uno de los municipios tiene sobre esta materia. La actividad fue encabezada por el académico de la Universidad de Santiago y actual consejero del Consejo para la Transparencia, Dr.

Bernardo Navarrete, quien asumió el primer despliegue del organismo en regiones, como una forma de conocer in situ la aplicación a nivel local de la Ley 20.285 de Acceso a la Información Pública, además de evaluar las brechas que aún existen en cuando a la implementación de ésta. En ese sentido, el consejero explicó que “esta es la primera salida en el contexto de estar donde los problemas están. La gente que en regiones trabaja con temas de transparencia y acceso a la información tiene un conocimiento experto que necesitamos conocer. Es un aprendizaje que se puede traducir en mejoras a proyectos de leyes, políticas, planes y programas.

En este encuentro en particular, los funcionarios usaron frases muy claras respecto de cómo se gestionan estos temas e incluso plantearon soluciones tan simples sobre identificación de procedimientos o la importancia de las habilidades blandas de quienes ejercen funciones ligadas a la transparencia”. “Todas estas soluciones -agregó el Dr. Navarrete- tienen que ver con pasos muy completos para mejorar la implementación de la ley.

Después tendremos que llevarlas a un diálogo con alcaldes para mostrarles esta percepción generalizada, y las propuestas que surgen de quienes gestionan el día a día en la transparencia y que son muy valiosas para poder avanzar en gestión e implementación de las normas”. Durante el encuentro participaron en modalidad presencial representantes de las municipalidades de Panguipulli, Máfil, Lanco, Valdivia y Río Bueno. Asimismo, siguieron la transmisión vía online los equipos de las comunas de La Unión, Mariquina, Futrono, Lago Ranco, Corral, Los Lagos y Paillaco.

Asimismo, la gira del consejero Bernardo Navarrete considera encuentros con ediles de la Región de Los Ríos, como el suscrito el miércoles con el alcalde de Lanco, Juan Rocha, y la próxima semana con la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann.

Estas reuniones tienen por finalidad conocer, desde la percepción y experiencia misma de las y los alcaldes, sus puntos de vista, el funcionamiento, la gestión en las respectivas comunas respecto de la transparencia y acceso a la información pública y recomendaciones de mejora a la implementación de la Ley 20.285. Fuente: Noticias UACH

The screenshot shows a news article on the website 'G9'. The article title is 'Municipios de Los Ríos intercambiaron experiencias sobre transparencia y acceso a la información en workshop organizado por la UACH y el CPLT'. Below the title is a photograph of several people sitting around a table in a meeting. The article text discusses the workshop organized by the Consejo para la Transparencia and the Escuela de Administración Pública de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Austral de Chile. It mentions that representatives from various municipalities in the Los Ríos region shared experiences on information management, the role of officials, and challenges. The article is attributed to Bernardo Navarrete, a member of the Consejo para la Transparencia. At the bottom of the article, there is a 'Compartir esta nota' (Share this note) section with social media icons for Facebook, Twitter, and LinkedIn.